
ATA 01/2020 – PET-ODONTOLOGIA – UFSM 

Data: 30/04/2020 

Videoconferência 
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COORDENADOR(A)  
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Tutor Leandro José Corrêa Harb 

Participantes PETIANOS 
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Gioppo Corêa; Giovanna L. Klein; Jessica C. Oliveira; Luana C. Kleinert; Marina 
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1. Considerações iniciais: Devido a situação atual do mundo, em meio a uma pandemia 

viral, o isolamento social torna-se necessário. No dia 16 de março, a UFSM suspendeu 

as atividades presenciais, acadêmicas e administrativas, através da Portaria Nº 97.935 e 

em 9 de abril, a Universidade definiu a prorrogação da suspensão de atividades 

presenciais. A fim de contornar as limitações atuais, o Grupo PET Odontologia realizou 

esse encontro virtual para discutir medidas que auxiliem na continuação ou adaptação 

dos projetos planejados para 2020, visando minimizar os danos e facilitar a adequação 

a essa nova realidade. 

2. OdontOrienta: A petiana Nicole sugeriu que o grupo retorne o contato com os alunos 

que participam do projeto e ficou responsável por criar o grupo no WhatsApp com os 

calouros. 

3. Sala Aberta e AtualizaPET: Surgiu a possibilidade de realizar uma palestra via 

transmissão online no Instagram do PET Odontologia, a princípio o grupo acha mais fácil 

que as palestras que possam ocorrer sejam ministradas por profissionais graduados, a 

seguir o exemplo do AtualizaPET. A professora Tatiana Bernardon aceitou o convite, 

ainda a definir o dia e hora.  

4. Instagram: O maior meio de comunicação com os graduandos e comunidade acadêmica 

durante esse período é por meio do Instagram com postagens e interações com o 

público. Foi discutido qual a melhor forma de fazer uma postagem para relatar que o 

grupo segue com as atividades mesmo a distância e sobre a maneira de compartilhar 

algumas atividades que os petianos estejam desenvolvendo em suas casas que não 

envolvam a graduação. Foi cogitada a possibilidade de postar nas redes sociais 

sugestões de filmes, séries, leituras, atividades físicas, receitas entre outros. 

5. Artigo: A petiana Marina sugeriu que o grupo retornasse com a atividade de discussão 

de artigos em língua estrangeira, então a petiana Natália se dispôs a enviar o artigo para 



leitura e considerações. A discussão ficou marcada para a próxima quinta-feira às 16 

horas por chamada de vídeo. 

6. Artigo Traumatismo: As petianas Jessica e Caroline relataram que estão reunindo 

material para a escrita do artigo do projeto Traumatismo e estão planejando a posterior 

análise dos dados colhidos. 

7. Acampavida: A petiana Camila questionou a respeito da realização da atividade 

Acampavida, pois ainda não há certeza que evento ocorrerá. No entanto, os petianos 

responsáveis (Camila, Daniel, Luana e Gabriela) já estão planejando as atividades via 

grupo no WhatsApp. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 


